

## 令和5年度 学校関係者評価報告書

大阪市立海老江西幼稚園 学校協議会

### 1 総括についての評価

本年度の自己評価結果は妥当である。取り組みの中での反省を生かして活動の見直しを行ったり、実態に合わせた取り組みを実施したりしている。

### 2 年度目標ごとの評価

#### 年度目標：【安全・安心な教育の推進】

- ① 今年度末の保護者アンケート調査で「子どもは生活の中で安全に過ごそうとする習慣が身に付いていますか。」という項目について「そう思う（どちらかといえばそう思う）」との回答を75%以上にする。
- ② 今年度末の保護者アンケート調査で「幼稚園は子どもたちが互いの良さを認め合えるような指導をしていますか。」という項目について「そう思う（どちらかといえばそう思う）」との回答を75%以上にする。

- 達成状況の評価に関しては妥当である。
- 様々な想定や方法での避難訓練を積み重ねられた。今後も引き続き訓練を重ねていく。また、保護者への防災意識も高め、地域で防災リーダーとして活躍して欲しい。
- 一人一人の実態に合った関わりを深めている。今後も子ども同士をつなぐ関わりを深めていく。

#### 年度目標：【未来を切り拓く学力・体力の向上】

- ① 今年度末の保護者アンケート調査で「幼稚園は、子どもが様々な経験を楽しめるように努めていますか。」という項目について「そう思う（どちらかといえばそう思う）」との回答を80%以上にする。
- ② 今年度末の保護者アンケート調査で「年度当初と比べて子どもは基本的な生活習慣が身に付いたと感じますか。」という項目について「そう思う（どちらかといえばそう思う）」との回答を80%以上にする。

- 達成状況の評価に関しては妥当である。
- 異年齢交流の充実から降園後も、公園でクラスの隔たりなく一緒に過ごし、友達関係や友達への親しみが高まっている。ルールを5歳児が教える等の姿を見ると異年齢交流の良さを感じる。
- 保健指導やげんきカレンダーを活用等で子どもが意識を高め、生活習慣が身に付いている。

#### 年度目標：【学びを支える教育環境の充実】

- ① 今年度末の保護者アンケート調査で「幼稚園は子ども一人一人を大切に理解しようとしていますか。」という項目について「そう思う（どちらかといえばそう思う）」との回答を80%以上にする。
- ② 今年度末の保護者アンケート調査で「子どもたちは絵本に关心や親しみをもっていますか。」という項目について「そう思う（どちらかといえばそう思う）」との回答を80%以上にする。
- ③ 今年度末の保護者アンケート調査で「子どもたちはいろいろな人と関わる中で、人への親しみや関わることを喜んでいますか。」という項目について「そう思う（どちらかといえばそう思う）」との回答を80%以上にする。

- 達成状況の評価に関しては妥当である。今後は「そう思う」の割合を高めていくとよい。
- 様々な絵本にふれられるような機会を今後もを行い、お話への興味や親しみを高めていく。
- 地域の高齢者との交流では、高齢者にとっても喜びとなっている。地域とのつながりをもつことで、地域の中で育つ基礎となるので、今後も地域との関わりを広げていくと良い。

### 3 今後の幼稚園運営についての意見

効果の出ている活動は今後も継続していくとよい。

教育活動に対して保護者からの評価は高い。さらに理解が得られるよう具合的な取り組みを丁寧に知らせ保護者の理解を得ていくと良い。また、小規模園や併設園の良さを生かし、教育内容を地域に知ってもらえるよう、発信していくとよい。